

SINALOA

Tecnología y agricultura

Actualmente, la tecnología forma parte de la vida diaria en todos los aspectos, y el campo no es una excepción, ya que para el desarrollo de esta actividad primaria se implementa en muchos lugares el uso de dispositivos que facilitan las tareas agrícolas en diversas fases del trabajo. Lamentablemente, en el estado de Sinaloa, la aplicación de la tecnología no termina de implementarse, lo cual genera pérdidas de hasta un 80 por ciento para los productores. Pero esto no solamente trae consecuencias en las ganancias para los hombres del campo, sino que muchos jóvenes con el talento necesario para desarrollar tecnologías o dispositivos para desempeñar de manera más fácil el trabajo en el campo tienen que salir a otros estados de la República, incluso a otros países, para desarrollar sus ideas. Esto trae consigo una fuga de cerebros de un 90 por ciento, lo cual indica que en Sinaloa no se está dando la importancia debida a la agrotecnología.

CULIACÁN

Fallas en el transporte

El aparatoso accidente entre camiones urbanos de Culiacán volvió a poner en evidencia el deficiente servicio de transporte público urbano que opera en la capital sinaloense, que todos los días pone en riesgo la vida de los miles de usuarios que tienen que trasladarse por este medio. Este percance puso en alerta a la autoridad estatal, por lo que la Dirección de Vialidad y Transportes emprendió una serie de acciones para vigilar mejor a los operadores de camiones, que serán capacitados y sometidos de sorpresa a exámenes toxicológicos. Pero estas acciones no son nuevas, pues en años anteriores se estuvieron aplicando, sin resultados positivos, por lo que la estrategia debe ser diferente. Los culiacanenses ya no deben tener un transporte público tan deficiente, peligroso, que lo mismo pueden sufrir un asalto que participar en un accidente como el del pasado viernes, que dejó como saldo 16 personas lesionadas.

EN FOCO



FOTO: EL DEBATE

DESAZOLVAN EL DRENAJE PLUVIAL ANTE CERCANÍA DE LAS LLUVIAS

Aunque de manera muy ligera, la temporada de lluvias ya se ha manifestado. Ante ello, cuadrillas de trabajadores trabajan a marchas forzadas en la limpieza del drenaje pluvial a fin de que, cuando las lluvias se dejen sentir copiosas, este no colapse y provoque inundaciones en sectores de la ciudad que por años han padecido este problema.



EL ASALTO A LA RAZÓN Carlos Marín

 cmarin@milenio.com

¿Y si a los cuatro los meten al bote?

El decibelaje preelectoral ensordece.

A la matazón de más de cien candidatos y exfuncionarios estatales y municipales añádase la virulencia en el desgreñe por la Presidencia de la República y el perlarío de acusaciones entre los cuatro contendientes. El presidente de la Mesa Directiva del Senado, Ernesto Cordero, se sumó ayer a la embestida contra Ricardo Anaya con su denuncia por supuesto lavado de dinero.

Jaime Rodríguez carga con graves señalamientos del INE sobre probables delitos electorales (simulación,

uso de recursos de procedencia ilícita...), y Andrés Manuel López Obrador porque dizque pellizca de más de tres mil millones de pesos de Morena para su provecho personal y familiar.

A José Antonio Meade se le culpa del *gasolinazo* en agravio de la economía popular y de ser cómplice de la corrupción en los gobiernos de Fox, Calderón y Peña Nieto.

Supóngase que todo eso es verdad y que la PGR procede y consigna a los cuatro presidenciales.

Tal cosa no es imposible, sino impensable.

Se requiere padecer una gran dosis de pendejez para soñar con que uno siquiera sea llevado a la cárcel...

LAS HERMANAS MAYORES

POR AVECÉ



EL DEBATE

Diario matutino de información general editado, impreso y distribuido por:

EMPRESAS EL DEBATE, S.A. DE C.V.

Boulevard Francisco I. Madero 555 Pte. Culiacán, Sinaloa. Fundación el 24 de octubre de 1972.

DIRECTORIO Editora General: Andrea Miranda Editor en Jefe: Gustavo Lizárraga Editor Gráfico: Rolando Mendoza Publicidad: María de los Ángeles Avendaño Gálvez. **TELÉFONOS** Conmutador: 759 09 00 Fax: 759 09 20 Aviso: clasificado: 759 09 09, 10 y 11 Publicidad: 759 09 01, 03 y 04 Fax Publicidad: 759 09 00 Suscripciones: 759 09 30 **REPRESENTANTES DE PUBLICIDAD** Medios Masivos Mexicanos, S.A. México: (555) 340 2450 Monterrey: (818) 3633555 y 363 74 71 Guadalajara: (333) 122 3932 y 122 3922 Optimización en Medios: Guadalajara (333) 616 7208 y 7079. **SERVICIOS INFORMATIVOS** Associated Press, Leaf Desk, El Norte/Reforma/Enred, Infosel, Infographics KTRN, Excélsior, El Universal, Ameuropress, Europa Press News, Reuter, Mexsport, Siemex, Los Angeles Timer Syndicate, New York Times Computer Graphics y King Features Syndicate. **ASOCIADA A** Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) Asociación Mexicana de Editores de Periódicos (AME)

CIRCULACIÓN

Circulación neta pagada: Lunes a Sábado 32, 308 Domingos 38, 433 ejemplares a enero, febrero, marzo de 2010, certificada por el Instituto Verificador de Medios A.C. Bajo el registro No. 018/35.



WEB: www.debate.com.mx • CORREO ELECTRÓNICO: debate@debate.com.mx